



PRIORIZA ÁREAS COMO SEGURIDAD PÚBLICA, SOCIAL Y ECONÓMICA

Hospital, listas de espera y vivienda: los focos de la aprobada Ley de Presupuesto en Ñuble

Seremi de Gobierno de Ñuble destacó aprobación del Presupuesto 2025 y su impacto regional. En Ñuble los recursos permitirán avances en infraestructura y programas sociales.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

La construcción del nuevo hospital es una de las inversiones más altas de la región.



La seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, valoró la aprobación del Presupuesto 2025, el que incrementará en relación al año en curso, destacando los beneficios concretos que este instrumento financiero traerá para la Región de Ñuble.

La aprobación del presupuesto nacional se concretó dos días antes del plazo normativo, tras intensos meses de trabajo en el Congreso. Este contempla un total de \$82 billones, priorizando áreas como Seguridad Pública, Social y Económica, además de un fuerte énfasis en responsabilidad fiscal.

“El Presupuesto 2025 refuerza el compromiso del Gobierno con Ñuble, destinando recursos clave para proyectos como el Hospital Regional y el Centro de Salud Mental Cordillera en Coihueco. También prioriza áreas como vivienda, cultura, y la reducción de listas de espera con un 150% más de fondos para salud. Este presupuesto busca mejorar la calidad de vida de las comunidades, promoviendo desarrollo y equidad en la región. El Gobierno reafirma su compromiso de poner las

necesidades de la ciudadanía al centro de su gestión”, expresó Pradenas.

En Ñuble, los recursos permitirán avances en infraestructura y programas sociales que impactarán directamente en las comunidades. La vocera destacó que esta ley no solo asegura un crecimiento en inversión, sino que refuerza áreas clave como salud, vivienda y cultura a nivel nacional y local. “Ñuble está presente en este presupuesto, y eso

se traduce en desarrollo, bienestar y más oportunidades para nuestra región”, enfatizó.

El Presupuesto 2025 también incluye medidas como la ampliación del Plan de Emergencia Habitacional, el que ya presenta un avance en Ñuble de un 93,6%, el fortalecimiento de programas de salud con un 150% más de recursos para reducir listas de espera, y la expansión del programa Chile Cuida, que llegará a más comunas

para atender a personas con dependencia severa.

Entre otras inversiones para la región, se invertirán más de \$1.400 millones por medio del Comité de Desarrollo Productivo Regional para la implementación de instrumentos Corfo en la región, además se invertirán \$90 millones en la reposición del Juzgado de Letras con competencia común de San Carlos, en la provincia de Punilla.